

SEMANARIO DE DIVULGACIÓN E INFORMACION LOCAL

Año VIII — Núm. 359

Vinaroz, Sábado 1 de Febrero de 1964

Depósito Legal C S. 33-58

## La Fiesta de San Sebastián, en Roma

Con

un día espléndido casi primaveral, aparece este 20 de enero de 1964. Codo a codo, mosén Javier Redó y

el cronista, deambulan por el Luengo Trestevere, y por el Coliseo, en dirección a las Catacumbas de San Sebastián.

Al mismo tiempo que la romería de Vinaroz está subiendo el Puig, nos acercamos a la Basílica de San Sebastián. La plazolata está ocupada por la Polizzia Municipale di Roma. San Sebastián mártir es su celestial Patrono.

Bajamos a las catacumbas, y a nuestra izquierda se halla situada la Cripta con el sepulcro de San Sebastián; lugar visitadísimo, en esta fecha. Con motivo del Año Santo de 1925, a instancias de Pío XI, la Sociedad de Amigos de las Artes Litúrgicas de Francia y bajo la direción de la Comisión Pontificia de Arqueologia Sagrada del Vaticano, se restauró esta venerada estancia. Un Cristo marmóreo de Bernini la preside. En los seculares muros se han colocado laudas funerales de los sepultados cabe el mártir. Una inscripción latina recuerda a los presbíteros bizantinos Proclio y Urso, que, ex voto, contribuyeron a la restauración de la pequeña basílica o cripta. De fecha reciente, unos grafitos rezan así: Cuenca, Sevilla, España. Compatriotas nuestros que no han podido resistir el anonimato. A la entrada de la diminuta capilla obsidal, bien visible, está el sepulcro de abujardada piedra que guardó varios siglos el primer enterramiento de San Sebastián, Sobre él, el ara del altar, consagrada el 18 de enero de 1925 por Lorenzo Janneus O. S. B. Obispo de Bettania, hemos ofrecido el Sacrificio de la Santa Misa.

Mientras, en la Basílica superior, el Cardenal Antoniutti oficia solemnemente para la Policía Municipal. Los acordes de la Banda de Música llegan hasta nuestro recóndito altar. Una inglesa y una italiana se asocian y comulgan en nuestra Misa. Un sacer-

dote negro de la India espera turno para celebrar; es que en esta fecha conmemora su obispo, su, también, fiesta onomástica. La veneración y la devoción al Santo de las flechas nos ha congregado en unidad de afectos espirituales. Así es nuestra Fe; así, nuestra Iglesia.

Subimos a la Basílica y admiramos las obras de arte y el ingente relicario donde contemplamos una de las flechas del martirio de nuestro Santo Patrono. Pero nuestra sensibilidad espiritual se satisface plenamente cuando de rodillas hemos rezado, hemos orado, hemos pedido ante el cuerpo de San Sebastián, encerrado en el rico sarcófago de jaspe. No lo pudimos ocultar, al unísono de la plegaria, al palpitar acelerado del corazón, unas lágrimas emocionadas surcaron nuestras mejillas, y, al estampar un beso ferviente sobre la losa brotó espontánea esta oración:

Prodigioso Tutelar,
Sebastián, Mártir sagrado,
Sed con Dios nuestro abogado
por la tierra y en el mar.

Repuestos de estas inefables impresiones nos trasladamos a la sacristía. El Cardenal titular de esta Basílica es el querido y recordado Emmo. Hildebrando Antoniutti, precedente Nuncio de SS. en España. Nos hemos hecho el encontradizo y, al salir su Eminencia, nos acercamos, le besamos el anillo, nos presentamos, y, parando al séquito, dialoga con nosotros. Recuerda su estancia en Vinaroz cuando, en nombre del Papa, trajo la imagen del Cristo de la Paz y otra visita, años después. Sonriente y expresivo exclama el Cardenal: «Digan a Vinaroz que le recuerdo con gratísima impresión, saluden al clero y a todos con la sinceridad de mi mejor afecto. ¡Oh, Vinaroz... Vinaroz!» Nos despedimos y le besamos el anillo a la vez que correspondía con fuerte apretón de manos.

Incorporados al séquito del Cardenal, atravesamos la plaza, entre la formación de policías en fiesta. Saludamos a la bandera, y mientras el Eminentí-

# Vinaroz<sub>en</sub> Barcelona

Tal

podríamos asegurar al comentar la fiesta de San Sebastián celebrada el domingo pasado,

en la Font de Fargas de Barcelona, por la numerosísima concurrencia de residentes de nuestra ciudad que se desplazaron para acompañar a nuestros hermanos de aquella Colonia Vinarocense, en la conmemoración del XXV aniversario de la fiesta después de la Liberación.

El sábado pasado, alrededor de las dos de la tarde, la explanada frente al Paseo Marítimo en la plaza de San Telmo ofrecía un espectáculo de animación extraordinaria. Alineados allí los seis autocares dispuestos para el viaje, al igual que varios coches particulares y los viajeros acomodándose, en tanto los familiares y amigos presenciando la escena, estalló una traca disparada en el centro del Paseo. A las dos y media en punto emprendieron el viaje por el Paseo, plaza de San Antonio, calle Socorro, plaza Jovellar y calles de San Cristóbal y Puente para enfilar la carretera hacia la Ciudad Condal.

Ya, por la mañana a las once, había partido otro autocar al completo. El viaje transcurrió felizmente hasta Tarragona, habiéndose hecho una parada en el Miami en donde el frio obligó al café calentito y a saborear el coñac a la mayoria de los viajeros. En Tarragona se hizo parada colectiva y se visitó la Catedral con la intención de lucrar el Jubileo Paulino. Momentos antes de proseguir hacia Barcelona nos cruzó el coche en que viajaba con nuestro mismo motivo el Rdmo. Sr. Obispo de Solsona que nos saludó cariñosamente. Eran las nueve de la noche cuando el autocar en que viajábamos conjuntamente con el grupo de «Les Camaraes», llegó junto a la acera del Parque de la Ciudadela de Barcelona. Un gentio inmenso de vinarocenses de la Colonia esperaba a nuestra caravana y a medida que iban llegando los auto-

Kelvinator - Ayza Vinaroz

cares y coches, se producían las naturales efusiones del recibimiento entre los que llegábamos plos familiares y amigos que nos esperaban.

Al día siguiente, domingo, subimos a la Fon de Fargas y, ya a primeras horas de la ma ñana, pudimos observar la gran afluencia d vinarocenses allí congregados y que, a las 12, in vadían los alrededores de la parroquia de San An tonio de Padua. A la llegada del Sr. Alcalde de Vi naroz a quien acompañaban los Tenientes de a calde Sres. Foguet y Molés, el concejal Sr. Mestr y la Reina y Damas de su Corte, fueron cumpli mentados por el Concejal del Distrito XII de Ayuntamiento de Barcelona D. Vicente Costa Uje da que les dió la bienvenida en nombre de l Exma. Corporación Municipal barcelonesa. En 1 puerta de la Parroquia estaban de guardia con tra je de gala dos miembros de la Guardia Municipa Urbaua y un alguacil de aquel Ayuntamiento. Mo mentos después llegó el Exmo. y Rdmo. Sr. D. Vi cente Enrique Tarancón, Obispo de Solsona qui fue saludado por las autoridades municipales d Barcelona y Vinaroz y por la Comisión Organiza dora y Junta de Mayorales de la Fiesta.

Ya en el interior del templo, abarrotado come nunca por los vinarocenses, ocuparon la presiden cia las Autoridades asistentes y los señores Ma yorales. El Sr. Obispo de Solsona, revestido con los ornamentos sagrados, procedió a la bendición solemne de la nueva artística imágen de San Se bastián tallada en madera y en cuyo momento apadrinaron D.ª Teresa Guarch, Vda. de Farrá y D. Juan Giner Ruiz. Terminada la bendición, s celebró Misa solemne en la que ofició el Arcipres te de Vinaroz Rdo D. Alvaro Capdevila asistid por los Rdos. Sres. Coadjutores de aquella Parro quia. El Coro Parroquial de la Arciprestal d Vinaroz ejecutó, admirablemente, bajo la batuti del Sr. Mancisidor, la partitura «Secunda pontifi calis» de Perossi y en el ofertorio el motete

PUNTO BLASCO, calidad y economic

simo Antoniutti se aleja, nosotros contemplando la hermosa Basílica con el bullicio de la fiesta, pasa por nues tra imaginación el desfile de la solemnidad que, en esa misma hora, se produce gozosamente en la Ermita de Vinaroz, a la vez que, con sordina, entonamos:

Patria y Fe nos han reunido Sebastián Santo querido de tu altar en derredor...

#### Vinaroz

Posuisti Domine» a 4 voces mixtas del Rdo. D. Viente García Julbe. Pronunció el sermón con su locuencia peculiar, el Rdmo. Sr. Obispo de Solona. Sus palabras hicieron vibrar los sentimienos de los asistentes a quienes puso como ejemplo de verdadero cristiano la figura de San Sebastián, modelo de vida activa dando testimonio de Cristo en su vida de relación social, y haciendo ver que os vinarocenses que tanto le aman, han de amoldar su vida cuotidiana a ese ejemplo maravilloso de Sebastián para testimoniar el verdadero cristianismo y hacer maravillosa realidad de esa patria c<mark>hica y esa fé en el Santo, en un vivir en cristiano</mark> moderno con la impronta de la honradez y en el cumplimiento exacto de nuestros deberes religiosos y sociales. Terminada la Santa Misa el Exmo. Sr. Obispo de Solsona adoró la Sagrada Reliquia del Santo y cantó el Patria y Fe con los asistentes y se retiró para emprender viaje obligado por sus ocupaciones pastorales. Prosiguió la adoración de la Reliquia entre el canto del Patria y Fe y de los Gozos del Santo. El Sr. Arcipreste de Vinaroz dió lectura de los nuevos mayorales.

A la salida del templo, con un dia maravilloso aunque frío, hubo extraordinaria animación. Se vendieron los clásicos «pastisets» traidos expresamente de Vinaroz. En lo alto de la plazoleta de la Fuente de Fargas y sus alrededores no quedaba sitio para ocupar y los asistentes dieron buena cuenta del yantar en el que presidió la longaniza asada y las paellas de arroz al estilo de nuestra

Ermita del Puig.

Por la tarde, a las 6, en el Restaurante Caribe, el salón resultó insuficiente a todas luces. Fueron innumerables los que no pudieron asistir a la merienda de hermandad pues los cálculos de la Comisión organizadora, pese a su mejor voluntad, fueron rebasados por la avalancha de peticiones. A tope, pues, el amplio salón, ocupó la presidencia el Sr. Alcalde de Vinaroz D. Francisco Balada Castell, el Rdo. Sr. Arcipreste D. Alvaro Capdevila, los tenientes de Alcalde Sres. Foguet y Molés, Concejal Sr. Mestre, D. Juan Giner, D. Tomás Mengual, D.ª Teresa Guarch Vda. de Farrás, D. Sebastián Chaler y D. Domingo Valls. Asistieron la Reina de las Fiestas de Vinaroz Srta. Balada y las Damas de su corte. Al término de la metienda, el señor Giner Ruiz agradeció, en nombre de la Comisión organizadora y Junta de Mayorales, la presencia de las Autoridades, Reina y Damas, Agrupación folklórica «Les Camaraes» y Coro parroquial y dió las gracias asimismo a cuantos colaboraron en la preparación de la Fiesta y la habían honrado con la asistencia numerosísima Por el servicio de la casa se hizo espacio en la sala para la actuación del Coro mixto de la Sección Femenina de Vinaroz, agrupación que mereció atronado-

res aplausos tras sus dos primeros números de la Jotilla y el Ball pla. En este momento el Sr. Foguet hizo la presentación de «Les Camaraes» con la poesía que publicamos en otro espacio de este número y que sué premiada con una cálida ovación que se convirtió en estruendosa al acabar la impecable actuación de «Les Camaraes». Seguidamente hizo uso de la palabra el Alcalde Sr. Balada quien saludó a los vinarocenses de la Colonia y manifestó su complacencia por el esplendor de todos los actos de la Fiesta y prometió poner todo su esfuerzo para que, en años sucesivos, los vinarocenses de Barcelona se vieran acompañados por el Coro parroquial, Reina de las Fiestas y Damas y la agrupación «Les Camaraes». Una cerrada ovación acompañó a las últimas palabras del Sr. Alcalde. En nombre de los asistentes, D. Pedro Ayora pronunció unas palabras emocionadas que fueron premiadas con nutridos aplausos, así como lo fueron las cálidas frases de agradecimiento y felicitación a todos conque el Rdo. Sr. Arcipreste D. Alvaro Capdevila cerró el emocionante acto. Al término de la velada, la Comisión organizadora envió un telegrama de adhesión al Exmo. Sr. Ministro de la Gobernación, Alcalde honorario de Vinaroz.

El lunes a las doce de la mañana, la representación municipal de Vinaroz presidida por el Sr. Alcalde D. Francisco Balada, la Reina y Damas de su Corte y el Coro mixto Les Camaraes de nuestra Sección Femenina, fueron recibidos en el Ayuntamiento de Barcelona por el Jefe de Ceremonial quien les acompañó en visita detenida por los salones de la sede municipal barcelonesa. En el Salón del Consejo de Ciento les recibió y atendió en nombre del Alcalde Sr. Porcioles, ausente en aquellos momentos por obligaciones del cargo, el Concejal por el Distrito XII Sr. Costa Ujeda ante cuya presencia el grupo de Les Camaraes interpretó unos números de su repertorio que fueron muy celebrados por los asistentes. Al término de la actuación folklórica, se sirvió un vino español en cuyo momento el Concejal Sr. Costa Ujeda saludó a la reprentación municipal vinarocense en la persona del Sr. Alcalde a quien se ofreció incondicionalmente. El Alcalde Sr. Balada le contestó para agradecer la delicadeza con que se habia acogido en el Ayuntamiento de Barcelona a los vinarocenses que allí estababan y rogó transmitiera al Alcalde Sr. Porcioles el saludo cordial de Vinaroz y el de la Colonia de Barcelona. A la salida de la casa del Ayuntamiento, en la Plaza de San Jaime, el Coro de la Sección Femenina «Les Camaraes» dió una audición de su repertorio ante numerosisima concurrencia de vinarocenses y curiosos transeuntes que se detuvieron para aplaudir calurosamente la actuación de nuestro Grupo folklórico que obtuvo un resonante éxito.

#### HABLA EL ALCALDE

# Más sobre el Hogar

Tal y como prometi la semana última, voy a ocuparme de las cartas recibidas sobre la conveniencia de la creación de un Hogar Juvenil. Y más concretamente, la escrita desde Vinaroz, puesto que la recibida de Valencia, toca también temas urbanísticos, que bien merecen dedicarles la atención en una próxima semana.

Da la casualidad de que en breve entraremos en la época del año, en que más acuciante si cabe, se hace la existencia de un sitio en donde pueda distraerse la juventud, Juventud que si, desorientada está en buena proporción, durante todo el año, mucho más y en mayor número lo está durante la Cuaresma, en que el Azul cierra sus puertas para el baile.

Por supuesto, que al señalar este hecho, no quiero significar, ni muchísimo menos, que sea perentoria la necesidad de un Hogar Juvenil, porque ésta no tenga adonde ir a bailar.

Contra lo que muchos puedan creer, me consta que forman legión los jóvenes de ambos sexos, a los que no se les ocurriría ir al baile, salvo en casos excepcionales, de no ser por no disponer de otra salida. Y así lo confirman las chicas que me escriben, al decir; «Conocemos muchos muchachos y chicas que no les gustaba el baile y que al final han sucumbido. Y se comprende porque...»

Fácilmente se encontrarían argumentos suficientes para convencer acerca de la necesidad del Hogar. Pero no creo necesario perder tiempo, ni ocupar espacio en exponerlos, pues tengo la seguridad de que está en el ánimo de todos, jóvenes y viejos, la necesidad o la conveniencia del mismo.

Un hogar integrado por jóvenes. Regido, frecuentado y administrado por ellos mismos, que al propio tíempo que les facilitara sitio y medios adecuados para honesto esparcimiento, les habituará a responsabilizarse con algo suyo, pero ligado a la sociedad, que les serviera de entrenamiento para ulteriores y mayores responsabilidades, que han de alcanzarles el día de mañana, bien sea en el campo privado, en el social o en el político

Dado por sentado que no hay duda acerca de la conveniencia de lo que estamos tratando, es preciso enfocar el problema centrándolo de forma que los razonamientos se orienten hacia la realización.

Y aquí es donde surgen las dos incógnitas que tiene el

#### Gane dinero en PUNTO BLASCO

# Hogar Juvenil

sisti Domine» a 4 voces mixtas del Rdo. D.

problema, de las que, si dificil es una, no lo es meno

La primera es la siguiente: ¿A quién corresponde, quié puede tener mayor interés, o tal vez mayor obligación e organizar el Hogar Juveníl?

Y la segunda, no menos importante: ¿En qué sitio, co qué medios y de qué forma puede montarse?

Desde estas mismas páginas, decía hace tres semana que en principio no es el Ayuntamiento el más indicad para tomar cartas en el asunto. Y añadía que no faltan el Vinaroz Organizaciones que pueden llevarlo a la práctica

Pero ésto es sólo en principio. Porque si los jóvenes de ambos sexos a los que puede afectar, o realmente afecta e problema, representan casi una quinta parte de la pobla ción, no sé hasta que extremo, puede el Ayuntamiento des entenderse de ello.

Al decir por tanto que en principio no sea el Ayunta miento el más indicado para tomar cartas en el asunto, no es por entender que el Ayuntamiento no debe tener interés en ello o deba quedarse al margen. Sino que teniendo en cuenta las múltiples facetas de la actividad municipa mejor sería que pudiesen desentenderse de ésta, que por su naturaleza puede muy bien desarrollar alguna otra Organización.

En el bien entendido de que quien tal hiciera, debería contar, y contaria sin duda alguna, con el apoyo de toda la población.

Las chicas que me escriben, me indican incluso el sitio donde podria levantarse el Hogar Juvenil. No me cabe la menor duda de que sería estupendo. Pero no soy yo quien puede señalarlo, por no ser de propiedad Municipal el sitio en cuestión.

De todas formas, lo principal es que la gente, empezando por los mismos jóvenes, estén convencidos o vayan convenciéndose de la necesidad de contar con el Hogar Juvenil.

Porque una vez la gente percatada de ello, se habrá recorrido un buen trecho en el camino pue puede llevarnos a la consecución de lo que tantos jóvenes desean, sin que olvidemos, no obstante, cuán largo y difíciliha de ser el camino a recorrer hasta verlo convertido en realidad, por más que las jóvenes que me escriben opinen que, una vez en posesión del solar, lo demás sería coser y cantar.

Francisco José Balada

Precios rebajadísimos en PUNTO BLASCO

BUTANO, S. A.
Agencia 306
VINAROZ

Celebrando mañana la festividad de la Santisima Virgen de la Luz, Patrona del ramo de agua, gas y electricidad, esta agencia desea muchas felicidades a sus usuarios y clientes.

El agente distribuidor nº 306

JUAN AYZA

dio las gracias asimismo a cuantos co-

# NOTICIARIO



#### MV - U - AN - I land Crede of alpl as Al red

Bandos.—En once de Septiembre último se hizo público un bando por esta Alcaldía en el que se hacía saber que a partir de 1.º de Enero de 1964 se tendrían por extinguidas todas las concesiones de ocupación de vía pública, siendo necesaria la autorización por escrito para todos aquellos que en lo sucesivo desearan ocuparla. A tal efecto se señalaron unos plazos para que los interesados formulasen sus solicitudes.

Con posterioridad, se reiteró de nuevo el contenido de dicho bando y como quiera que aún existen ocupantes que no han solicitado la autorización en la forma indicada, se advierte que, por última vez, se concede un plazo hasta el 31 del corriente para que todos los interesados en la ocupación de vía pública insten sus peticiones; de lo contrario serán prohibidas sus actividades varias con las sanciones máximas a que su desobedencia e indisciplina den lugar.

— Se pone en general conocimiento que por los servicios municipales correspondientes se va a proceder a la la redacción y confección de los Padrones para el cobro del Arbitrio de Solares sin edificar correspondiente a 1963 y 1964, tomando como base el de 1962.

A tal efecto se advierte a todos aquellos contribuyentes que figurasen incluidos en el referido Padrón de 1962 y que por haber construido durante 1963 hayan desaparecido las calidades que hacen nacer el derecho a tributar por este arbitrio lo pongan en conocimiento de este Ayuntamiento (Intervención o Depositaría) a fin de evitar las inclusiones indebidas con el consiguiente retraso en la Administración.

#### DISTINGUSE CON KELVINATOR

#### Co. 18 P. C. See Decine a Principal de Camera Co.

D: La Purificación de Ntra. Sra.; L: San Blas; M: San Andrés; M: Sta Agueda; J: San Saturnino; V: San Ricardo; S: San Juan de Mata.

SANTORAL DE LA SEMANA

#### CULTOS de la SEMANA

Domingo dia 2. Ftesta de la Candelaria y Fiesta solemne a nuestro Patrón San Sebastián, sufragada por el Magnífico Ayuntamiento. Este día empiezan los Siete Domingos de San José. A las 8 Misa de los Siete Domingos para Rosario Serres.- A las 9 Bendición de las Candelas y reparto, con Misa para Obdulio Balanzá. A las 10 Misa solemne a nuestro Patrón San Sebastián con sermón. A las 12'30 Misa del Trent. Gre. para Celestino García, Por la tarde a las 5 Sto. Rosario, Novena y solemne Procesión con Bendición del Mar, y adoración de la Santa Reliquia. A las 6'30 Misa en Sta. Ma Magdalena para Francisco Aniorte. Lunes a las 7 Misa dei Trent. Gre. A las 8 Misa para la familia Fullana. A las 9 Misa de Aniversario de la Consagración del Templo y Bendición del Pan de San Blas. Martes a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 9 Aniversario de 1.ª para Josefa Darza. Miércoles a las 8 Misa del Trent. Gre. A las 9 Misa de aniversario para Pilar Boix. Jueves día 6. Jueves Sacerdotal. A las 8 Misa de los Jueves de la fundación Rosa Fontanet con comunión general. A las 8 en el Asilo el Trent. Gre. Por la tarde a las 7'30 exposición de S. D. M., Sto. Rosario y ejercicio de los Jueves. A las 10 de la noche Hora Santa para las Mujeres de la Vela Nocturna. Viernes día 7, Primer Viernes de mes. A las 7 Misa de la funda-

Sensacional liquidación en PUNTO BLASCO



ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

#### CARMEN CUMELLES SAFONT

Descansó en la Paz del Señor el día 26 de Enero de 1964

a los 83 años de edad

Habiendo recibido la Santa Extremaunción

(E. P. D.

Sus afligidos: esposo, Bautista Bas Escardó, hermana, Consuelo, hermanos políticos, Jaime y Pilar, sobrinos, primos y demás familia al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo favor le quedarán muy agradecidos.

Vinaroz, Febrero de 1964

ción Amela Adell. A las 8 Misa en el altar del Sdo. Corazón de la fundación Emilia Tosca con Comunión general. A las 8 en el Asilo Misa del Trent. Gre. Por la tarde a las 7'30 exposición de S. D. M., Sto. Rosario y ejercicio de los Primeros Viernes. Sábado a las 9 Misa del Trent. Gre.

#### MOVIMIENTO PARROQUIAL

Redó, Ana Mª Sastre Guimerá, M.ª del Carmen Castell Ferreres, Carlos Guardiola Garcia.

Matrimonios.—Manuel Forner Miralles con M.ª del Carmen Serret Casanova, José Obiol Barbé con Rosa Comes García.

Defunciones.—Pablo Barberá Castell, de 75 años. Josefa Aragonés Valanzuela, 58. Agustina Nadal Solá, 86. Carmen Cumellas Safon, 83 años. (D. E. P.)

#### MISCELANEA

Mayorales para 1965 Fiesta S. Sebastián en Barcelona. — Dolores Sabater de Valls, Montserrat Paulo Carsi, Carmen Paulí de Galí, Vicente Adell Daufí, Lo ita Miralles Caballé, María Gausach Vidal, Filomena Carsi Vda. de Costa, María Coronación Sendra, Sebastián Giner Miralles, Miguel Giner Miralles, Regina Serrano Monsonís, Trinidad Pascual Vda. de Arqué, Pilar Ratto de Baila, Pepita Rillo Llatser, Pura Casanovas, Sebastián Sanz Vidal, Montserrat Guibernau Roca, Maria Lourdes Cervera, Lolita Comes Subirats, Mercedes Callau Verdera, José Serrano Querol, Maria Forner Viciano, José Calvo Soriano, Juan Prats Junquer, Antonio Giner Torres, Teresa Talavera de Ardizón. Jose Cude Ferrer, Manuel Foguet Mateu, Joaquín Garcés Enriquez, Antonio Sebastián Serra Giner, José "Caballer Martínez, Paquito Torres Calduch, Rafael Puchol Quixal, Carmen Sans Alsina, Javier Soto Jordán, María Dolores Agramuut Llatser, Nieves Sanz Solé, José Miguel Vidal Nabón, Alberto Romillo Palomo, M.ª de la Soledad Adell Artola, Dolores Miralles de Pepió, Juana Santapau Redó, María Teresa Santapau, Victoria Arnau, Antonio Tolós Drago, Teresa López Decap, Manuela Millán de Royo, Antonio Sanz Brau, Ester Oliva de Llatser, José Corcoles Marcos, M.ª Dolores Velilla Cano, Juan Safón Miralles, Teresa Vizcarro Segarra, Pilar Casanova Redó, Jaime Bas Serret, Rosa Miralles Borrás, Manuel Miralles Prats, Bautista Baila Guimerá, Francisco Mas Miralles, Francisco Mariano, Javier Gómez Mengual, Agustin Redó Chaler, Manuel Adell Valanzuela, Manuel Marcos López, Pilar Carsi Balanzá, M.ª Dolores Forner Morales, Juan Forner Pons, Sebastiana Aragonés Miralles, Miguel Moya Roda, Marta Arnau Nos, Aniceto Negre Aparicio, Pilarin Feced Trullenque, Irene Pascual Bravo, Lolita Durán Pitarch, Carmen Polo Brau, Sebastián Garcés Enríquez, Cristóbal Miralles Hallado, Francisco Arnau Eixarch, Salvador Justo Campos, Sebastián Pablo Farcha, M.a Dolores Bellés Darza, Manuel Verdera Forner, Mariano García Bonet, Providencia Jornaler Serra, Sebastián Brau Forner, Concepción Obiol Camós, Agustín Ribera Ferrer, Ramón Roca Ulldemolins, José Antonio Romeu Aproveche la gran rebaja de precios en PUNTO BLASCO

Llorach, Consuelo Brau Domedel, Soledad Grande de Boix, Ana María Albiol Anglés, Elvira Pura Fernández Sorolla, José Ferrer Gausachs, Pilar Romeu de Macip, Sebastián Miralles Miralles, Angel Barreña Cotilias, Esperanza Pedra Ibáñez, Ramiro López Meseguer, Miriam del Pilar Verges Ayora, Juan Eduardo Albiol Vidal, Francisco Cabanes Puchal, María Sanz Ferrer, Cinta Beltrán Alberich, Enrique Giner Decap, Josefa Gombau Forner, Rosa Aragonés Valanzuela, Juan Ramón Castejón, M.ª Cinta Monserrat Severo, Trinidad Fornos Mascarell, Mercedes Mezquita López, Carolina Bonet Silvestre, Teresa Salom Chaler, Paquita Ferrer Bofill, Juan Fontanet Torme, Adela Chaler Masip, Victoria Pedra Batiste, Hilario Juan Arnau Vaquer, Juan Viccente Ferrer Comes, Joaquina Vidal García.

Futbol.—Definitivamente, ha sido designada la fecha del 9 de febrero para disputarse la final del II Campeonato Local de Futbol, desempate Beltrán Callau, en su 2,ª edición. En nuestro próximo número daremos más detalles sobre tan interesante encuentro.

Necrológica.—En su domicilio de esta, a los 83 años y habiendo recibido la Santa Extremaunción, falleció la señora D.ª Carmen Cumelles Safont, a cuyos esposo, hermanos y demás familiares, enviamos el testimonio de nuestra condolencia más sincera.

Nombramiento — Por orden ministerial se nombra Juez de Primera Instancia e Instrucción de esta Ciudad a D. Marcelíno Murillo Martín de los Santos.

Agraciado. — Ha sido agraciado con la lavadora que se rifó en el Cine Parroquial, D. Bautista Nento Navarro, poseedor del número premiado.

Se ofrece chica para trabajar por las tardes. Razón en esta Administración.

Fiesta a Ntra. Señora de la Luz.—Los electricistas y empleados de suministro y expendición de gas butano y Aguas Potables, celebrarán la fiesta de su Patrona la Santísima Virgen de la Luz, ofreciendo una misa, disparo de tracas y mútuo obsequio de aperitivo. A mediodía se congregarán en un hotel, en comida fraternal.

Biblioteca Pública Municipal,—A fin de cubrir la plaza de Encargado o Encargada de la Biblioteca Pública Municipal de Vinaroz, que próximamente será abierta al público se convoca concurso entre cuantas personas se consideren aptas para tal cometido, las cuales pueden solicitarlo hasta el dia 8 de febrero próximo, por medio de instancia dirigida al Sr. Alcalde-Presidente de la Junta de la Biblioteca. La condiciones del concurso les serán facilitadas a los interesa dos en la Secretaría del Ayuntamiento. Vinaroz, a 29 de Enero de 1964.—El Alcalde-Presidente de la Biblioteca Pública Municipal, Francisco José Balada Castell.

Kelvinator el frigorífico americano de fama mundia

#### DONATIVOS RECIBIDOS PARA ILUMINACION DE LA ERMITA

			1.840 Pe	sela
Anónimo		2188	100	
Dña Emilia Santapau	1		100	,
D. Francisco Puchol, de Valencia .		-	4 000	
Total recaudado hasta el día 30 .			6.040	,

# LES CAMARAES

Els que ja teniu la neu als cabells ben pentinats, escolteu la meua veu tanqueu els ulls, recordeu trossos de vida passats:

Es a boqueta de nit. les peretes s' han encés, i Vinarós és un crit que la veu jove ha expandit per tots els nostres carrés.

Al camp s' ha passat el día, garrofes arroplegant, i, dal el carro, en poesía de bucólica alegria. Les camaraes cantant.

Coples, dimes i diretes que alsen alegres el vol. Risses, en joia desfetes que, en ferrets i panderetes, acompanyen al caragol. i el tuut-tuut llarg i est ident mo' s pareix dolsa armonía... Es que canta nostra gent i 'l ressó lo porta el vent escampant nostra alegría.

Les Camaraes!.. Enguany pels carrés no 'ls ham sentit. S' ha acabat el noble afany i encá que haigue hagut bon any ja no 's pega ni un sol crit.

Ja queden pocs garrofers; s' arranquen les velles soques i, al compás dels destralers,

Composición leida por su autor, para presentar al Coro mixto de la Sección Femenina ante la Co-Ionia Vinarocense de Barcelona.

s' obri pas als tarongers removent-se hasta les roques.

Desde I Pont a la Murtera i del Puig al Boveral, no s' acaba la carrera que s'ha emprés, a mort sancera, contra el vell garroferal.

Ja la garrofa ha quedat com a mostra d'excepció, i, al quedá el camp transformat. la Camarae ha volat. i han arriat el teló.

l, aixina, aixó acabaria perdent-se la tradició, se de anima A 755 - si no hi hagués l'alegría (CS) de sur O liszues opa d' estes xiques que, en poesía, han tornat a alsá el teló.

I ballen la Camarada en bon garbó i més salero, recordant atra vegada aquella vella plegada de la colla del Severo. Mentres els xics la punteigen 1850 on 9118 oficino i acompanyen en guitarra, les castanyetes mareigen i 'ls ferrets repiqueteigen i 'l caragol l' aire esgarra.

Que, cantar-les poc los dol, i les ballen mil vegáes. De les costums son consol i, de Vinarós, al vol, aquí están les Camaraes.

Manuel Foguet Water

Escuela

ENSEÑANZA Y TRAMITACIÓN DE DOCUMENTOS PARA LA OBTENCION DE CARNETS DE CONDUCIR DE TODAS LAS CATEGORIAS

Clases especiales para señoras y señoritas

San Francisco, 2 - Teléfonos 305 y 257 VINAROZ

GAFAS PARA EL SOL

LENTES CRISTAL GRADUADO

Servicio completo y rápido

244 Avelino Olives A

Optica LOPEZ

Mayor, 10-Tel. 190

A tono internacional, calidad y precio KELVINATOR



### CENTRO DE INICIATIVAS Y TURISMO-Vinaroz

Lista de socios por orden de inscripción:

199 Vicente Vidal Lluesma, 200 José Forner Miralles, 201 Manuel García Lahuerta, 202 Juan Bautista Burdeos Rosell, 203 Domingo Miralles Bordes, 204 Emilio Arnau Prades, 205 Dolores Felip Plá, 206 Antonio Sayas Sala, 207 Juan Bautista Nento Navarro, 208 Isabel Ferrer Caballer, 209 Enrique Blasco Esteller, 210 Miguel Cases Cortiella, 211, Ismael Alonso Martínez, 212 Benjamín Eixarch Gaseni. 213 Rafael Roda Rillo, 214 Agueda Fabregat Camañes, 215 Imprenta Soto, 216 Miguel Barreda Jaques, 217 Agustín Forner Caballer, 218 Recaredo Folch Troncho, 219 Domingo Roda Villalonga, 220 Elías Fullana Llorca, 221 José Nolla Borrás, 222 Agustín Arnau Miralles, 223 Pedro Ayora Vidal, 224 José Anglés Tosca, 225 Trinidad Tosca Cahaller, 226 Bautista Juan Cañada, 227 Agustina Doménech Julve, 228 Francisco Rausell Guarch, 229 Agustín Cervera Fonellós, 230 José Beltrán Beltrán, 231 Domingo Puchol Sabater, 232 Manuel Falcó Carceller, 233 Vicente Peñarrocha Camps, 234 José Figueres Bellobí, 235 Tomás Juan Giner, 236 Fonda «Tres Reyes». 237 Sebastián Roso Obiol, 238 Sebastián Miralles Mengual, 239 Viuda de José Esteller Borrás, 240 Pilar Soto Jordán, 241 Antonio Gomis Fajardo, 242 Dionisio Bueno García, 243 Hermanos Cervera, 244 Avelino Olives Vilanova, 245 Dolores Prats Forés, 246 Casa Pocho, 247 José Molés Puell.

#### VIVA mejor con ¡KELVINATOR!

### Tintorería J. ANDRES

Plaza San Antonio, 25 - Teléfono 395

VINAROZ

Super Lavados



#### **ESCUELA CHOFERS**



Enseñanza perfecta y tramitación de documentos para adquirir toda clase de carnets de conducir.

Precios reducidos y EXITO asegurado

PLIZA JO ELLAR Entrada por Travesia S. Vicente, 2

VINAROZ

# ¡Sigue con resonante éxito nuestra gran liquidación!

### Punto BLASCO

Mayor, 28

VINAPOZ

# Escuela de Chóferes FRANCO

San Francisco, 30 - Teléfono 81

#### PUNTO BLASCO - Grandes rebajas



IDOS OJOS PARA TODA LA VIDA!

Cristales ORTOLENT BI-FILTRAL

Le garantizan la perfecta visión

DEPOSITARIO OFICIAL EN VINAROZ

### OPTICA CALLAU

## Ismael Alonso

JOYERIA - PLATERIA - ARTICULOS DE REGALO
PI. Parroquial, 6 - Tel 240
VINAROZ

### Joaquín Gombau

LAMPISTERIA - ELECTRICIDAD - VIDRIOS

Instalaciones de agua y luz

Santo Tomás, 12 - Teléfono 351

VINAROZ